



El Ministerio acoge un seminario sobre la evolución de la red europea de servicios de blockchain



Madrid, 13 de febrero de 2025.- El Ministerio para la Transformación Digital y de la Función Pública, a través de la Secretaría General de Administración Digital, ha celebrado un seminario híbrido sobre la evolución de la Infraestructura Europea de Servicios de Blockchain (red EBSI). Este acto se enmarca dentro de las actividades de difusión de esta red, asociadas al Consorcio Europeo EBSI-NE, liderado desde España.

La jornada refleja el interés por la innovación tecnológica del Gobierno de España, así como el compromiso firme de avanzar en una colaboración intergubernamental en Europa, y con el sector privado, en el reto de crear, a través de esta tecnología, servicios transfronterizos verificables y fiables para ciudadanos y empresas. El objetivo del encuentro y de la iniciativa EBSI es avanzar en el reconocimiento del potencial del Blockchain para mejorar los servicios digitales, beneficiando por igual a las administraciones públicas, empresas y ciudadanía.

La jornada ha sido inaugurada por Santiago Graña, subdirector general de Planificación y Gobernanza de la Administración Digital del Ministerio, y ha contado con la presencia de diversos actores relevantes en el desarrollo de la red EBSI, tanto del sector público



Fotonoticia

como privado. Se han tratado aspectos relacionados con casos de uso concretos, como la identidad digital o los diplomas académicos; la gobernanza de la red; la participación de todos los Estados miembros y la cantidad de actores implicados; así como los retos del futuro una vez se ha constituido el consorcio EUROPEUM-EDIC al que España se ha adherido el pasado año.